

Sehr geehrte, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit der Ausgabe der Zeugnisse beginnt das zweite Halbjahr dieses Schuljahres; es ist wieder ein besonders kurzes und intensives Halbjahr mit vielen Brücken- und Feiertagen. In nur fünf Monaten beginnen bereits die Sommerferien. Ihren Kindern und unseren Schülern und Schülerinnen wünschen wir ein erfolgreiches Arbeiten und frohes Lernen in Gemeinschaft mit vielen Anregungen und stärkenden Erlebnissen!

Im Januar erlebten wir eine spannende Nacht der Naturwissenschaften, in der viele naturwissenschaftlich interessierte Schülerinnen und Schüler den Fünftklässlern und unseren Grundschulgästen auf tolle Weise unsere MINT-Fächer nahegebracht haben. Gelungen waren auch die Tage der religiösen Orientierung, auch die Brüsselfahrt unserer Französisch-Kurse der Oberstufe hat allen Reisenden Freude bereitet – und das trotz des Bahnstreiks! Auch Karneval feiern wir mit dem 5. Jahrgang an Weiberfastnacht, darauf wir uns freuen sehr!

Personalia

Sehr froh sind wir, dass wir wieder zwei neue Lehrkräfte als neue Mitglieder der Krupp-Gemeinschaft in unserem Stammkollegium begrüßen dürfen. Frau Pina Gerlich (GER) unterrichtet die Fächer Sport und Französisch, Herr Nils Dietmar (DT) die Fächer Englisch und Geschichte. Beide wirken fortan an unserer Schule und sind mit halber Stelle an Grundschulen im Stadtteil eingesetzt. Wir werden auch weiterhin durch unsere zahlreichen Vertretungslehrkräfte unterstützt, für deren Arbeit wir dankbar sind.

Prüfungen

Zurzeit haben wir keinen Jahrgang der EF, dies hat mit der Umstellung von G8 auf G9 zu tun. Die Q2 hat ihr letztes Quartal begonnen und bereitet sich fokussiert auf die Abiturprüfungen vor, die nach einer Intensivwoche nach den Osterferien ab dem 16. April beginnen. Die Abiturphase wird dicht gedrängt sein und bereits am 29. Juni werden wir unsere Abiturientinnen und Abiturienten feierlich verabschieden. Bis dahin wünschen wir ihnen Energie und viel Erfolg! Weitere Prüfungen stehen neben den Klassenarbeiten und Klausuren für unsere 8. Klassen mit den Lernstandserhebungen in Mathe, Deutsch und Englisch sowie erstmalig mit den Zentralen Prüfungen (ZP10) Deutsch, Mathe und Englisch in dem 10. Jahrgang an.

Gebäude und Digitalisierung

Endlich ist es soweit, die Jahrgänge 10 bis Q2 sind nun vollständig mit Tablets ausgestattet und können, flankiert durch das Digitalisierungskonzept unserer Schule zukunftsorientiert arbeiten. Dafür unseren herzlichen Dank dem ganzen Team, das mit Hochdruck dies ermöglicht hat. Profitieren werden auch die Jahrgänge der Sek I durch eine größere Anzahl ausleihbarer Klassensätze an iPads. Ein Arbeitskreis aus der Schülervertretung, der Elternpflegschaft und dem Kollegium evaluiert und begleitet weiterhin den Prozess.

Parallel wird von Februar bis zu den Sommerferien das pädagogische Netz auf den neuesten Stand der Technik gebracht, so dass neben flächendeckendem W-LAN die gesamte Schulgemeinde bald von voller „Glasfaserbandbreite“ profitieren kann. Ein großer Schritt, der neben dem Unterricht in den Abendstunden passiert und hoffentlich reibungslos und zügig vonstattengeht.

Neben der Modernisierung von Verwaltungsräumen, Oberstufen- und Mittelstufenbüro haben wir nun im ehemaligen Auszeitraum einen Beratungsraum eingerichtet. Hier stehen die SV, die Berufsberatung durch Herrn Veh und Frau Kern von der Arbeitsagentur, sowie Herr Thomas als Beratungslehrer zu festen Sprechzeiten der Schülerschaft tatkräftig zur Seite. Termine können natürlich außerhalb der Sprechzeiten mit den Kollegen und Kolleginnen vereinbart werden. (veh@krupp-gymnasium.eu ; tho@krupp-gymnasium.eu)

Die Bibliothek wandert über den Flur in Raum R109 und steht nach dem Karnevalswochenende wieder zu den gewohnten Zeiten zur Verfügung. Die alten Räumlichkeiten der Bibliothek werden im gleichen Zeitraum mit Hilfe der SV zu einem Schülerarbeitsraum und Selbstlernzentrum für die Oberstufe umgestaltet.

Insbesondere für die Stunden des eigenverantwortlichen Lernens der Oberstufe am Vormittag und für die Förderung der Sek I im Bereich *Schüler helfen Schülern*, erhoffen wir uns durch die Umgestaltung einen Qualitätsgewinn.

Schulordnung, Krankmeldung und Fahrradkeller

Aus aktuellem Anlass möchten wir noch einmal an die aktualisierte Schulordnung erinnern. Ich möchte Ihnen danken, dass Sie die *online-Krankmeldung* überwiegend nutzen und damit das Sekretariat entlasten. Der Fahrradkeller wird von unseren Schülern und Schülerinnen vielfach genutzt. Noch immer werden aber nicht von allen die Fahrräder abgeschlossen. Hier bitte ich Sie um Ihre Unterstützung und darum, die Räder Ihrer Kinder entsprechend nachzurüsten! Auch hier hoffen wir, dass noch in diesem Schuljahr der zeitunabhängige Zugang zum Fahrradkeller über ein digitalisiertes Zugangssystem von der Stadt ermöglicht wird. Eine Zusage besteht und wir halten Sie über die Umsetzung auf dem neuesten Stand.

Im Gespräch bleiben

Die Lehrerinnen und Lehrer Ihrer Kinder stehen Ihnen auch in ihren Sprechstunden zu Gesprächen zur Verfügung. Bitte nutzen Sie über den Elternsprechtag oder auch die anstehenden Gespräche nach den Zeugnissen hinaus diese Möglichkeit, in Kontakt mit uns zu stehen! Wir sind für den engen Austausch mit Ihnen zum Wohle Ihrer Kinder dankbar!

Unsere Termine des zweiten Halbjahres entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Terminplan. Diese stehen auch auf der Homepage.

Im Namen des Kollegiums und von Herrn Goerlich grüße ich Sie herzlich und wünsche Ihnen und Ihrer Familie heute noch einmal alles Gute für 2024!



Benedikte Herrmann, Schulleiterin